



Adelantó que la renovación del Consejo General del INE se hará por medio de tómbola

Asamblea en San José del Rincón



Con Iván Herrera y Juan Manuel Colín



Encabezó tres asambleas en Puebla capital

**FOTOS Y VIDEO**

Seguiremos impulsando la Reforma Electoral, no habrá INE rico con pueblo pobre: Nacho Mier

El coordinador de los diputados federales de Morena estuvo el fin de semana en las juntas auxiliares de Santa María Tecola, San Pablo Xochimehuacan y San Baltazar Campeche

El presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco aseguró que los cuatro nuevos consejeros electorales del INE serán seleccionados por medio de una tómbola durante gira de trabajo en la capital poblana para encabezar Asambleas Informativas de la Reforma Electoral en las juntas auxiliares de San Pablo Xochimehuacan, Santa María Tecola y San Baltazar Campeche y en donde se sumó el presidente de esta última localidad, Juan Manuel Colín García.

<https://www.diariocambio.com.mx/2023/zoon-politikon/item/1442-seguiremos-impulsando-la-reforma-electoral-no-habra-ine-rico-con-pueblo-pobre-nacho-mier>